



DIE POSAUNE

Tausende deutsche Polizisten gehen gegen rechtsextreme Terroristen vor

-
- [08.12.2022](#)

Am 7. Dezember durchsuchten 3 000 Polizisten 130 Häuser und nahmen 25 Personen fest, die im Verdacht stehen, Verbindungen zur extremistischen Reichsbürgerbewegung zu haben.

- Reichsbürger behaupten, dass die Bundesregierung unrechtmäßig ist und das Deutsche Reich der wahre, rechtmäßige deutsche Staat ist.
- Bundesjustizminister Marco Buschmann sagte, dass die Polizei auf ein „mutmaßliches Terrornetzwerk“ reagiere und dass „der Verdacht besteht, dass ein bewaffneter Angriff auf Verfassungsorgane geplant war“. Die Gruppe hatte Berichten zufolge Kontakt mit Russland aufgenommen, um Hilfe bei dem Anschlag zu erhalten.
- Einer der Verhafteten war „Heinrich XIII. Prinz Reuß“, der als neuer Anführer eingesetzt werden sollte. Er behauptet, vom Haus Reuss abzustammen, einem deutschen Fürstentum, das von Heinrich VI., einem römischen Kaiser aus dem 12. Jahrhundert, abstammt. Es wurde 1918 abgesetzt.

Militärische Beteiligung: Einer der Verdächtigen ist Mitglied der deutschen Elitespezialeinheit KSK. Mehrere andere waren Reservisten der Bundeswehr. Der deutsche Militärgeheimdienst hat bereits erklärt, dass die KSK eine „Brutstätte der extremen Rechten“ ist.

Es ist nicht das erste Mal, dass ihre Mitglieder in ein Komplott zum Sturz der Regierung verwickelt sind: Im Jahr 2018 war ein ehemaliger KSK-Soldat Teil eines organisierten Komplotts zur Ermordung führender linker Politiker. Andere haben KSK-Munition gestohlen, um bei rechtsextremen Gewalttaten zu helfen. Im Jahr 2020 wurde eine der vier KSK-Kompanien aufgelöst, weil sie so viele rechtsextreme Sympathisanten hatte, dass sie als nicht mehr rehabilitierbar galt.

Eine genaue Vorhersage: Die wiederholte Entdeckung dieser Art von Verschwörungen zeigt, dass einige in Deutschland gefährlich wütend über die aktuelle Lage sind und bereit sind, bis zum Äußersten zu gehen, um sie zu beheben. Es deutet auf die extremen Ansichten und Sympathien hin, die in der gesamten deutschen Gesellschaft existieren. Es bestätigt auch die Vorhersagen von Herbert W. Armstrong, dass ein nationalsozialistischer Geist in Deutschland wieder auferstehen würde. Um über ähnliche Verschwörungen zu lesen und die biblische Prophezeiung hinter dieser Vorhersage zu verstehen, lesen Sie [Deutschland und das Heilige Römische Reich](#)